



自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリーカラブ会報

TEL(018)831-3331 FAX(018)831-3332

URL:<http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail:akitachuo@rio.odn.ne.jp

2024～2025
RIテーマ

ロータリーのマジック

本年度クラブテーマ

Enjoy Rotary

創立：1991年7月13日 会長/猿田 正幸 幹事/丸谷 卓巳 会報広報委員長/成田 佑樹

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1506回(今年度第28回)例会 2025年4月11日(金)

【会長の時間】

会長 猿田 正幸



まずは、日曜日に行われました「秋田県知事選挙」「秋田市長選挙」では、両方とも新しいリーダーが当選されました。是非とも秋田のためにがんばっていたたきたいものです。

そして当クラブも7月から新しいリーダーへとバトンタッチされます。本日は理事会が行われ、2540地区の目標である会員数1,200人を達成するために、当クラブでも退会を防止するための新たな措置を講じるべく協議を行っております。こちらは正式に決定されたら皆様にご報告させていただきたいと思います。

さて、今日の会長の時間は、「職業奉仕」について話してみたいと思います。私自身、昨日まで職業奉仕の意味を理解しておらず、ずっと疑問に思ってきた言葉であります。

職業奉仕とは、ロータリーの専門用語であり、世の中ではこの言葉を使っていません。ちなみに辞書を引いてみてもこのような言葉は載っていませんでした。ナポレオンは、「吾輩の辞書には不可能と言ふ文字はない」と言っておりますが、彼の辞書にも職業奉仕という言葉はなかったはずです。

考えてみると、職業というのは、私達が生きていくための所得を獲得する手段、利益追求の手段であります。すなわち自分のためのものであります。一方、奉仕とは、世のため人のためのことを考えること、すなわち自分以外の人のことを考えることであります。正反対の言葉を合体させて職業奉仕と言っている訳ですから、大変奇妙な言葉だなあと思っていました。

例えば、社会保険労務士である私が、無料で年金相談をしますと、これは自分の職業を通じて社会に貢献しているのだから職業奉仕であると考えている人もおりますが、これは間違いで、直接、社会に奉仕しているのだから社会奉仕となります。

社会奉仕と職業奉仕の違いは何かと言いますと、一言でいえば受益者は誰かと言うことであります。すなわちロータリアン以外の人が受益者になる場合が「社会奉仕」であり、ロータリアン自身が受益者になる場合を「職業奉仕」というのであります。

調べてみると、ロータリークラブで会員企業の従業員に対して優良従業員表彰を行っているクラブがありました。この優良従業員表彰について、そのクラブは職業奉仕と考えられていましたが、従業員はロータリアン以外の人であるということから考えると、社会奉仕でもあると言え、両方の要素をもっているものもあるということになります。

例会も親睦と奉仕という形を探っていますという話しほは、先週の会長の時間でお話しさせていただきましたが、例会を通して、会員間の親睦を育み、会員間の取り引きに発展すれば職業奉仕が行われたということになりますので、例会にはできるだけ出席いただき、職業奉仕に繋げていただきたいと思います。

最後になりますが、卓上にある4つの缶に”I Serve”の精神でご寄付をお願いいたしまして会長の時間とさせていただきます。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
4月11日	42名	26名	16名	61.90%	6名
4月4日	42名	26名	16名	61.90%	0名
3月28日	42名	26名	16名	61.90%	0名

【フリートークタイム】

スピーチ：日本画家 佐藤 緋呂子 様
テーマ：「絵を描くこと」



作品



画廊にて

【幹事報告】

通信

*ガバナーエレクト事務所
・2025-26年度ロータリー財団地区補助金
申請受付のお知らせ
申請受付 2025年4月1日～5月15日 厳守

・木元次期ガバナー補佐よりガバナー公式訪問のお知らせ
ガバナー補佐事前訪問 8月22日（金）
ガバナー公式訪問 9月5日（金）

ニコニコ NEWS

中村 瑞樹 会員

先日、5年ぶりにハピネットの試合に行ってきました。秋田にプロバスケットチームを作る会のメンバーからのおつき合いでしたが、15年間の連続スポンサーという事で表彰して頂きました。ゼロックスの佐々木次年度会長も来てましたが、全員フォーマルでしたが、私だけカジュアルGパンで自分のおバカぶりに少しほずかしかったです。なんとなく続けて来ましたが、あっという間に15年なんですねー。ありがとうございました。（1口）

佐々木 徹 会員

10月9日ハピネットの試合で奥羽住宅産業さんとともに、富士フィルムBI秋田も表彰を受けました。代理出席でしたが、いろんな方々から声をかけられ、皆さんハピネットの試合を見ている事に感心しました。もう少し-mêmeに応援しなければいけないと思いました。（1口）

土田 鐘子 会員

本日はフリートークでこのような場を設けさせていただき、ありがとうございました。そして佐藤緋呂子さんも貴重なお話しありがとうございました。皆様、明日、あさっては是非お越し下さい。（1口）

辻 匠人 会員

わが家の草木にも花が咲きはじめました。明日午前中に買って来たクリスマスローズ17鉢を植えたいと思っています。春便りにニコニコします。（1口）